

Bunte Drachen und springende Spinnen



Eine Spinne, die sich als Ameise tarnt, ein kleiner, bunter Drache und eine Blume, die zum Saubermachen verwendet wurde: Das sind nur drei der Arten, die stellvertretend für unsere vielfältige Natur im Jahr 2019 "vor den Vorhang" geholt werden. Das Geheimnis, wer neben der Ameisenspringspinne, dem Bergmolch und der Besenheide das nächste Jahr präsentiert, lüften wir auf www.naturschutzbund.at

Erstmals haben wir auch einen Neobiont, also eine neu zugewanderte Tierart, ernannt. Denn immer mehr "neue" Arten finden mit menschlicher Hilfe zu uns und verändern das Ökosystem. Mit dieser weiteren Kategorie der Arten des Jahres wollen wir allen deutlich machen, was unsere Handlungen bewirken.

Nun verabschieden wir uns für heuer von Ihnen. Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihr Interesse an unserer Arbeit und wünschen Ihnen für die Feiertage viel Freude und einen guten Start ins neue Jahr!